
mettere la faticosa e pressante rincorsa 
nel cercar e il punto di equilibrio fra i 
tanti problemi e i diversi pensieri che 
giorno dopo giorno emergevano. Questo 
intervento lascerà in me un ricordo 
indimenticabile, la soddisfazione e 
l'onor e dell’inaugurazione nonchè un 
grande stimolo, e spero, che il tutto sia 
compreso dai cittadini che rappresento. 
Il lavor o svolto con intensità e serietà  
è una garanzia per assumer con impe-
gno nei prossimi anni altr e importanti 
novità. Per completar e maggiormente 
l'opera, anche se non era compreso 
nell'appalto iniziale dei lavori, si è de-
cisa la sostituzione dell'illuminazione   
da  lampade moderne a lanterne in stile 
a luce gialla, oltre all'installazione di 
telecamer e per garantir e un servizio 
efficiente di controllo e sicurezza alla 
cittadinanza. Mi sento in dovere di rin-
graziar e coloro che hanno seguito in-
sieme a me questo importante interven-
to: dai colleghi della Giunta allo staff 
dell’Ufficio Tecnico comunale in parti-
colar  e i geom. Pindari e Zantei. Ritengo 
corretto evidenziare l'ottimo rapporto

“… E' con immensa soddisfazione che 
ci apprestiamo a riconsegnare le piazze 
del centr o storico completamente ristrut-
turate e rinnovate ai cittadini di Noceto. 
Per noi amministratori è stata 
un'esperienza di lavor o straordinaria, 
molto impegnativa, condotta con serietà 
e professionalità, ragionata con il senso 
del "buon amministrare". Essa rappre-
senta, sicuramente, una delle opere 
strutturali più importanti che prevedeva 
il nostro programma elettorale e senza 
dubbio attesa con interesse da tutti i 
cittadini; questo intervento qualifica e 
nobilita il "cuore" del nostro paese, 
rendendolo più funzionale e sicuro e, al 
futur o visitatore ed ospite, garanzia per 
una buona immagine di Noceto. Sono 
stati mesi di intenso lavoro, dal giugno 
1999 al febbraio 2000, per passare dal 
progetto di massima a quello definitivo, 
studiato nei minimi particolari con varie 
riunioni tecniche (va ricordato che i 
lavori hanno riguardato anche il sotto-
suolo con il rifacimento e la messa a 
nuovo di tutte le condutture di 
urbanizzazione pubblica e privata). Tem-
pestivamente e con la dovuta informa-
zione presentammo alle realtà commer-
ciali e ai residenti il piano viario 
modificato a causa del futuro inizio 
lavori e, qui, mi preme sottolineare che 
la promessa di attenzione è stata man-
tenuta con l'impegno assunto, nel limite  
del possibile e della sicurezza del can-
tiere, di non chiuder e mai completamen-
te al traffico tutta l'area destinata ai 
lavori per evitare di creare disagi a 
commercianti e residenti. La data di 
inizio lavori era prevista per metà set-
tembre, come stabilito dal piano lavoro 
dell’impresa esecutrice, ma per non 
compromettere il commercio nel periodo 
autunnale e nelle festività natalizie, si 
decise, con gli operatori commerciali 
di slittare al 7 febbraio 2000 l’inizio 
suddetto. Continui incontri tra 
l'Amministrazione comunale e le ditte 
appaltatrici si sono susseguiti al fine di 
seguir e nei minimi particolari 
l'avanzamento dei lavori, il quale pun-
tualmente veniva comunicato alla citta-
dinanza. Devo dire che questo lavoro 
mi ha entusiasmato, anche se devo am-

 con le ditte aggiudicatrici dell'appalto 
“Amianto Studio” di Parma e la ditta   
sub - appaltatrice "Copas” di Fidenza 
grazie alle quali sono stati eseguiti i 
lavori con professionalità e soprattutto 
rispettando in modo esemplare (anzi in 
anticipo di 50 giorni) i tempi  
di consegna. Ringrazio infine 
color o che vivono quotidia-
namente le piazze del centro 
storico e cioè residenti, 
operatori commerciali e gli 
stessi cittadini, i quali in 
questi mesi hanno subito al-
cuni disagi modificando le 
lor o abitudini, ma tenendo un 
comportamento esemplare 
rivolto al confronto e alla  
discussione, dimostrando di 
accettare quanto veniva a lor o imposto  
per cause di forza maggiore. Ora però 
tutti, ad iniziare da loro, ci ritroviamo 
le nostre car e piazze rivalutate e quindi   
con la consapevolezza che esse stesse 
rappresentino un maggior stimolo ad 
usufruirne e a frequentarle: VIVERLE!
Chiedo a tutti gli operatori commerciali  
di cavalcare l'entusiasmo di questa Am-
ministrazione nell'impegno, come già  
si è fatto in questo anno trascorso, a 
pensare e a far e per richiamare gente 
nel nostr o paese; oggi ne abbiamo un 
motivo in più di interesse e orgoglio. 
Abbiamo proposto su richiesta di tanti 
cittadini una razionalizzazione del traf-
fico nel centro storico, che preveda 
anche una zona protetta dalle auto, ma, 
almeno inizialmente, si sono rilevati 
segni e sentori di critica a questa idea;  
mi permetto di ricordare che le idee, 
quando sono di tanti e se  nascono con 
il fine del bene pubblico, vanno nel 
possibile rispettate: esse sono segno di 
civiltà. Fin da ora mi rendo disponibile, 
insieme ai colleghi amministratori, con  
le associazioni di categoria dei commer-
cianti e con i residenti per un confronto 
serio, che voglia trovar e una soluzione 
equilibrata nel rispetto delle idee di tutti  
ma che garantisca soprattutto alle atti-
vità commerciali un'adeguata e  sempre 
miglior e qualificazione del nostr o paese, 
perché ciò sia lor o di vantaggio e motivo 
di lustr o per tutti i cittadini.  Tutti noi

all'incrocio tra via Pelacani e via Matteotti.  
Le telecamere, che operano ad alta defi-
nizione anche nelle ore notturne, rappre-
sentano uno strumento in più per la sicu- 
rezza urbana. Non saranno utilizzate per 
eventuali infrazioni stradali, non guardano  
alle finestre delle abitazioni e sarà asso-
lutamente garantita la privacy dei cittadini. 
L'obiettivo è di avere un "occhio" vigile 
sempre funzionante utile in caso di atti 
vandalici al nostro patrimonio o di furti.  
Quello che è registrato viene visionato  
solo in caso di reati commessi, altrimenti 
va cancellato.

mediante  l'utilizzo di nuovi sistemi tec-
nologici come la video sorveglianza attra-

verso un impianto di TVCC che  
verrà gestito direttamente dalla 

Polizia Municipale. Nelle 
zone nevralgiche del paese 
saranno installate 4 teleca-
mere per una spesa di 40 

milioni di lire e precisamente: 
una nel centro storico per piazza 

Garibaldi e piazza Repubblica, una  
nelle vicinanze del nuovo municipio, la 
terza vicino alla parrocchia e l'ultima verrà 
sistemata vicino alla casa protetta

amministratori siamo contrari alla pe-
donalizzazione totale delle piazze nei 
centri storici dei paesi e vorrei ribadire 
che la nostra proposta permette ugual-
mente la circolazione dei veicoli e pro-
pone un numero di parcheggi in piazza 

superiore  a quello 
che si aveva prima 
dell'inizio dei lavori. 
Oggi Noceto deve 
sentirsi particolar-
mente fiero, grazie 
all'opera di riordino 
delle piazze. In tal 
modo il centr o storico 
acquista una dimen-
sione più propria, 
coglie ed esalta il suo 
fulcro: La Rocca;  

restituisce valore ai portici e ai fabbri-
cati che vi si affacciano.  Insieme a tutti 
Voi voglio gioir e per la perfetta riuscita 
di un lavoro che in partenza si presen-
tava complicato ed insidioso.
Di nuovo grazie  a tutti e vi aspetto il 
23 settembre! 

IL SINDACO 

PROGRAMMA:
Ore 16,20:  arrivo marciatori dalle frazioni 
con a capo i podisti della  “Casone” (ide-
almente uniscono  il centro delle frazioni 
al centro della piazza);  
ore 16,30:  taglio del nastro posizionato  
ad ogni via di accesso alla piazza;
ore 18,30: concerto gruppo giovani;
ore 20,00: pausa con assaggi culinari  
preparati dalle Proloco frazionali;
ore 21,00: concerto “Kosmopolitha - un 
viaggio musicale nel mondo” proposta da 
“Orchestra Novecento” con la partecipa-
zione di Jenny B. e Andrea Salvini ed un 
gruppo di 14 elementi;
ore 23,00: chiusura manifestazione con 
fuochi d’artificio;  
Si ringrazia per la collaborazione :
Cassa di Risparmio PR PC ag. di Noceto; 
Banca Reggiana ag. di Noceto; ditta 
Amianto Studio srl di Parma.
La cittadinanza è invitata alla manife-
stazione offerta a tutti gratuitamente.

Da qualche mese sono in corso i lavori 
per il rifacimento di tutta la zona centrale 
del paese, comprendente le due piazze 
della Rocca, alcune vie e i marciapiedi 
del centro storico. Prima ancora di 
questa opera, la stessa Rocca, 
principale monumento storico del 
paese, era stata restaurata nei muri 
esterni, nel parco e in alcune sale.  
Anche in considerazione delle nuove 
opere, compreso la nuova sede munici-
pale, l'Amministrazione comunale ha ri-
tenuto opportuno rafforzare i sistemi di 
sicurezza dei punti nevralgici del paese



IL CIMITERO DI NOCETO 
S A R A '  A M P L I AT O
Lo scorso marzo il Consiglio Comu-
nale ha approvato il progetto di mas-
sima redatto dall'architetto Giuseppe 
Rossi che prevede l'ampliamento del 
cimitero per un importo di spesa 
complessiva di 600 milioni di lire. 
L'architetto in aprile  ha presentato 
il progetto esecutivo dell'opera per 
il quale è stato predisposto il bando 
e l'estratto di gara con il metodo 
dell'asta pubblica. Saranno realizzati 
più di 300 nuovi loculi. Inoltre sarà 
rifatta la copertura di due cappelle.
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visivo dei suoi 765 metri di lunghez-
za per 4 metri di larghezza, è stata 
realizzata con asfalto termoverniciato 
di colore verde mentre sui lati è stata 
bordata con calchi impressi riprodu-
centi pianelle color cotto. Il percorso 

di accesso alla pista ha 
la stessa bordatura con 
la parte centrale color 
terra bruciata, con un 
piazzaletto di asfalto 
colorato dove sono stati 
stampati i vecchi giochi 
che un tempo i ragazzi 
disegnavano con il 
gesso sulle strade. Qui 
vi è anche una fonta-
nella di ghisa con acqua 
potabile. L'uso della 
pista sarà tassativa-
mente vietato ai ciclo-
motori  e  scooter,  
mentre sono previsti i 
ciclisti e i pedoni che 

vogliono sgranchirsi le gambe in 
tranquillità lontano dai pericoli del 
traffico stradale. Questo spazio potrà 
in futuro essere anche utilizzato dalla 
scuola di ciclismo o dai corsi di edu-
cazione stradale per le scuole.

Il 16 settembre alle ore 15,00 sarà 
inaugurata  la pista ciclabile realizzata 
all'interno dell'area verde della Zan-
furlina con la partecipazione di ……. 
Il parco che ospita la pista ha 
un'estensione di oltre un ettaro ma 
per vincoli ambientali 
(in quanto fascia di 
rispetto del Recchio) 
non può subire in-
terventi edificatori. 
Qui sono stati pian-
tumati un centinaio 
di alberi e inserite 
attrezzature e giochi 
per bambini. E' stata 
anche creata recen-
temente un'area ri-
servata  ai  cani .  
L'ampio parco, che 
con il tempo sarà 
sempre più verde, 
non poteva essere del 
tutto goduto dagli 
abitanti per mancanza di viabilità 
interna. Per questo motivo è stato 
deciso di realizzare una pista ciclabile  
che consentisse la percorribilità della 
zona e che fosse anche compatibile 
con l'ambiente. Per ridurre l'impatto

CONTRIBUTO A FAVORE 
DEL CENTRO TERRITORIA-
LE DI EDUCAZIONE PER-
MANENTE IN ETA' ADULTA
L'Amministrazione comunale di 
Noceto ha concesso un contributo 
straordinario di 8 milioni di lire a 
favore della scuola media "M. Vitali" 
di San Secondo in cui ha sede il 
centro territoriale di Educazione per-
manente in età adulta che ha organiz-
zato i corsi per adulti svolti nello 
scorso inverno a Noceto. Visto il 
grande successo dell'iniziativa (250 
inscritti), l'Amministrazione comu-
nale di Noceto ha deciso di riproporre 
i corsi di formazione per gli adulti 
anche per l'anno 2000/2001. I corsi 
riguarderanno informatica, lingua 
inglese e spagnola, ceramica, taglio  
e cucito oltre a corsi di restauro, 
giardinaggio, fotografia e astronomia. 
Per le iscrizioni gli interessati devono 
rivolgersi all'ufficio Pubblica Istru-
zione del comune, alla signora Anna 
Agostini, rintracciabile anche al nu-
mero telefonico 0521.622137.

 IL PROGETTO CALAMAIO 
La Cooperativa sociale "Il Giardino", 
in collaborazione con il Teatro Im-
magine di Franco Tanzi, anche 
quest'anno ha realizzato il progetto 
extrascolastico "Il Calamaio", coin-
volgendo i bambini e i ragazzi della 
scuola materna, elementare e media 
terminato con una festa finale. 
L'iniziativa, avviata alcuni anni fa, 
si propone di diffondere la cultura 
de l l ' in tegraz ione  a t t raverso  
l'approccio con il diverso, partendo 
dall'handicap fisico e usando come 
mezzo di divulgazione le scuole. 
L'Amministrazione comunale sin 
dall’inizio patrocinia tale progetto, 
la quota del contributo per l’anno 
scolastico scorso è stata pari a 28 
milioni di lire.

Anche quest’anno  il programma di 
attività per il Centro estivo, promos- 
so dall'Amministrazione comunale 
e dalla società Clear Water di Fonta-
nellato è stato intenso. Per le varie 
attività sportive (volley, rugby, 
basket, beach volley, tennis) pro-
grammate erano a disposizione dei 
partecipanti oltre che la piscina 
all'aperto, anche il palazzetto dello 
sport e la palestra Slawitz. Il Comune  
ha inoltre messo a disposizione, gra-
tuitamente gli scuolabus, oltre che  
per il trasporto da e per le abitazioni, 
anche per gite e visite guidate a 
castelli e luoghi caratteristici della 
nostra provincia. Centotrentasei i 
bambini che hanno partecipato al 
Centro estivo, chiuso venerdì 1 set-
tembre con una festa finale e un 
ultimo tuffo in piscina.

Un’estate di festa 
al centro estivo

L'imposta comunale sugli immobili, 
meglio nota come ICI, ha acquisito, 
ad otto anni dalla sua istituzione, 
un'impronta sempre più federalista.
Per rendersene conto basti pensare 
a come è nata (una sola aliquota dal 
4 al 7 per mille) ed a come è oggi: 
una quantità di regolamenti, aliquote, 
sconti ed agevolazioni quanti sono 
i comuni in Italia. Unica cosa uguale 
per tutti: la scadenza.
L'appuntamento con l'ICI è stato 
anche quest'anno fissato al 30 giugno 
per il versamento della prima rata 
per il 2000 e al 31 luglio per la pre-
sentazione della dichiarazione rela-
tiva al 1999. Ricordiamo infatti che 
la disciplina dell'ICI prevede obbli-
ghi distinti a carico dei contribuenti 
per ciò che riguarda il versamento e  
la dichiarazione: la differenza fon-
damentale è che il versamento è 
sempre dovuto e riguarda l'anno in 
corso (2000); la dichiarazione, inve-
ce, è relativa alle variazioni che si 
sono verificate. Le regole per il cal-
colo dell’ICI sono le stesse dell'anno 
scorso: confermata per Noceto 
l'aliquota unica del 5 per mille e la 
detrazione a 200 mila lire per 
l'abitazione principale o le abitazioni 
concesse in uso gratuito a genitori  
o figli. La Finanziaria 2000 ha prov-
veduto a prorogare al 31 dicembre 
2000 il termine liquidazione e con-
trollo sull'ICI relativa agli anni di

imposta dal 1993 al 1997; è infatti 
in via di definizione l'attività di ac-
certamento delle irregolarità e 
dell'evasione sul tributo locale nel 
territorio del Comune, tramite 
un'apposito progetto con l'utilizzo 
di personale interno dell'Ente. Le 
eventuali situazioni non regolari sa- 
ranno opportunatamente messe a 
conoscenza dei contribuenti interes-
sati mediante comunicazioni scritte; 
con esse tali soggetti avranno possi-
bilità di dialogare con l'ufficio pre-
disposto per la definizione corretta 
delle risultanze l'attività di controllo. 
Anticipando questa fase di accerta-
mento l'Amministrazione comunale, 
a seguito delle verifiche dell'ufficio 
tributi, ha dato escutività ai paga-
menti dei rimborsi ICI dovuti sulla 
base delle richieste presentate a se-
guito di versamenti non dovuti per 
doppia e/o errata tassazione.  Le 
domande di rimborso inoltrate al 
Comune riguardavano pure l'anno 
di imposta 1993 che ha avuto lungo  
e controverso cammino legislativo 
vista la sua iniziale competenza sta-
tale. Il benessere e lo sviluppo della 
comunità nasce anche dal giusto 
rapporto di diritti e doveri di tutti i 
cittadini del paese. E' in questa pro-
spettiva che si dovrà adempiere cor-
rettamente alla fase dei controlli, 
come preventivamente è stata ap-
prontata la fase dei rimborsi.

Tutti i nocetani conoscono Forte 
dei Marmi e moltissimi hanno 
avuto modo di apprezzare il suo 
o r i g i n a l e  m e r c a t o .  
L'Amministrazione comunale 
di Noceto ha voluto che per una 
domenica gli ombrelloni degli 
ambulanti fortemarmini fossero 
aperti nelle rinnovate piazze e 
vie del centro storico all'ombra 
della Rocca di Noceto.  Per il 
22 ottobre è stata infatti orga-
nizzata un'edizione straordinaria 
del famoso mercato. Sarà un 
evento speciale nel quale la bel-

 la cittadina versiliese porterà il 
"sapore di mare" dei tanti og-

getti in vendita nel centinaio di 
bancarelle presenti. In questa 
occasione Noceto da parte sua 
offrirà il sapore altrettanto fa-
moso e attraente dei prodotti 
della cucina parmigiana che po-
tranno essere gustati in tanti 
ristoranti e trattorie del territorio 
nocetano che per l'occasione 
proporranno un menù speciale. 
Per il 22 ottobre è offerto a tutti 
-  nocetani e non solo -  
l'occasione di prolungare per  
una domenica la piacevole at-
mosfera delle vacanze.

ASSEGNO DI CURA 
PER GLI ANZIANI 
Noceto ha aderito al progetto di poten-
ziamento dell'erogazione degli assegni 
di cura.  L'assegno di cura è 
un'opportunità offerta dalla legge re-
gionale n° 5/94 principalmente 
come alternativa alla istituzionalità di 
persone anziane in strutture residen-
ziali. I destinatari di tale  opportunità 
sono i familiari che si occupano del-
l’assistenza di anziani non autosuffi-
cienti. L'unità di valutazione geriatrica 
(U.V.G.), in base ad alcuni criteri tra 
i quali il reddito e il carico assistenziale 
sostenuto dalla famiglia - compatibil-
mente alla disponibilità finanziaria - 
rilascia l'assegno di cura.  Il contributo 
concesso ha una durata limitata che 
va dai 6 mesi all'anno massimo. At-
tualmente sono 20 le famiglie a Noceto  
che percepiscono questo tipo di con-
tributo. Per informazioni rivolgersi 
all’ufficio Servizi Sociali (Sig.ra Sil-
vana Lombardi tel 0521/622223).

MANUTENZIONE DEL-
LE STRADE COMUNALI
Anche per quest'anno è stato predi-
sposto un progetto di massima per 
le manutenzioni delle strade comu-
nali per una spesa complessiva di 75 
milioni e 500 mila lire.



INTITOLAZIONE DI NUOVE STRADE
E' stato approvato il piano partico-
lareggiato riguardante l'area di 
espansione residenziale a Cella, 
denominato “Bottega vecchia”. Le 
opere di urbanizzazione, in fase di 
ultimazione, prevedono la realiz-
zazione di un piazzale asfaltato 
laterale alla strada provinciale per 
Varano, con accesso alla strada 
vicinale Barbieri; di una strada di 
lottizzazione interna con inizio 
nella strada vicinale Barbieri; 
l'allargamento e l'asfaltatura della 
strada Barbieri. Si è proceduto dun-
que alla intitolazione di queste vie 
e del piazzale. Quest'ultimo collo-
cato lungo la strada provinciale 
sarà piazzale della Croce; la strada  
di lottizzazione sarà via Fratelli 
Squeri Giulio e Virginio e l'ex stra-
da vicinale Barbieri diventa via 
Giovannacci Antonio. La titolazio-
ne ai fratelli Squeri avviene in ono-
re ai fratelli uccisi a Cella nella 
mattina del 13 marzo 1945 da un 
aereo probabilmente americano, 
in perlustrazione nella zona della 
polveriera. Gli Squeri erano nei 
campi e furono mitragliati  
dall'aereo sopraggiunto inaspetta-
tamente. La titolazione al signor 
Giovannacci, nato a Cella il 10 
maggio 1910, viene fatta per ricor-
dare un ex consigliere comunale,

Dal 16 al 19 giugno il Sindaco e il 
consigliere delegato alle pari oppor-
tunità e ai gemellaggi sono andati a 
visitare Cricova, cittadina moldava 
per avviare i primi passi del proto-
collo d'intesa per un gemellaggio con 
Noceto. La Moldavia è una repubbli- 
ca autonoma da pochi anni e con 
condizioni economiche e culturali 
solo ora in evoluzione. 
L'obiettivo del gemellaggio  
è di promuovere una soli-
darietà europea per la valo-
rizzazione del patrimonio 
culturale (che ha radici co-
muni con l’Italia) e mante-
nere la pace. Cricova è stata 
scelta, per il terzo gemel-
laggio, anche con l’aiuto ed 
i suggerimenti dell’On. 
Giulio Ferrarini responsabile 
economico dell'ambasciata  
in Moldovia, perchè la cit-

RIMESSE A NUOVO 
LE QUATTRO PISTE 
DEL BOCCIODROMO 
In via Passo Buole i quattro  campi 
del bocciodromo, ormai deteriorati 
dall'uso, saranno rimessi a nuovo. 
Dopo la bonifica del sottofondo il 
manto finale delle piste sarà realizzato 
con una colata di resine poliuretaniche 
e una semina di granuli rossi o verdi. 
Il programma dei lavori, predisposto 
dall'Ufficio tecnico e approvato dalla 
Giunta, prevede una spesa comples-
siva di 25 milioni di lire. Tale siste-
mazione è stata predisposta anche in 
vista delle prossime gare nazionali.

tadina con vocazioni agroindustriali 
e rinomata per il suo vino  ha pecu-
larietà  simili a Noceto. Ad  ottobre 
prossimo una delegazione di ammi-
nistratori ed accompagnatori farà la 
prima visita ufficiale a Noceto per 
firmare il protocollo d’intesa e raf-
forzare così i punti in comune tra i 
due paesi.

che è stato agricoltore, iscritto alle 
liste D.C., nato e vissuto nella 
frazione di Cella.

I NUOVI MARCIAPIEDI A CELLA
Sono stati assegnati alla ditta 
Ughetti di Parma i lavori di realiz-
zazione dei marciapiedi nella zona 
di fronte alla Chiesa.

NUOVO PARCHEGGIO A BORGHETTO 
Sono terminati i lavori per il nuovo 
parcheggio e per la manutenzione 
della scuola di Borghetto. Sono 
stati anche installati 7 nuovi punti  
di illuminazione.

VIA GABBIANO: NUOVI LAVORI CON-
TRO IL DISSESTO IDROGEOLOGICO
Il sistema franoso sulla zona Gab-
biano è in continuo movimento e 
provoca danni alla viabilità, oltre 
che disagi ai residenti e a chi per-
corre le strade della zona. A seguito 
di questo fenomeno si è reso neces-
sario intervenire con continuità sulle 
massicciate stradali e sulle banchine. 
Il movimento franoso è stato ampia-
mente monitorato e  anche 
l'assessorato Territorio e Ambiente 
dell'Emilia Romagna è favorevole 
ad interventi urgenti e indifferibili 
da parte dell'Amministrazione co-
munale concedendo un contributo 
di 20 milioni di lire allo scopo.

L'iniziativa di avvicinare i giovanissimi 
alla pratica della pittura ha riscosso 
anche quest'anno un ottimo successo. 
Trentuno sono stati gli allievi che han-
no seguito le lezioni della pittrice no-
cetana Antonella Bonacini, responsa-
bile della Bottega della pittura. A 
conclusione del percorso fatto è stata 
allestita una mostra con l'esposizione  
di un centinaio di opere: fiori, figure, 
paesaggi, marine che hanno sorpreso 
per la fantasia, l'uso dei colori e il 
risultato finale. All'inaugurazione della 
mostra, nella sala della Rocca affollata  
di genitori e bambini, il Sindaco ha 
voluto congratularsi con i piccoli artisti 
per l'impegno profuso e i buoni risultati 
raggiunti. Antonella Bonacini si è detta 
soddisfatta del lavoro fatto con i suoi 
giovani allievi. Ad ognuno di loro il 
Sindaco, a nome dell'Amministrazione 
comunale, ha consegnato un piccola 
targa artistica a ricordo della loro  
par tecipazione a l l ' in iz ia t iva .

IL COLLETTORE FO-
GNARIO E ALTRE 
OPERE ALLA RAMPA
Un nuovo progetto riguardante le 
opere di urbanizzazione della località 
"La Rampa" è stato approvato dalla 
Giunta comunale, insieme al relativo 
bando di gara. Il nuovo progetto ese-
cutivo, realizzato  dallo “Studio Tec-
no project” e  dall'Ufficio tecnico del 
comune, prevede la realizzazione di 
opere di urbanizzazione per 520 mi-
lioni di lire e di un collettore fognario 
per acque bianche e nere che risol-
verà finalmente un annoso problema. 
In un primo tempo era stato ipotiz-
zato un depuratore per risolvere il 
problema fognario della Rampa. 
Considerato che il nuovo insedia-
mento residenziale nell'ex fornace 
Romani porterà la rete fognaria fino 
al l 'a l tezza del la  Verwerkaf ,  
l'Amministrazione comunale ha mo-
dificato il progetto originario realiz-
zando un collettore fognario. Verrà 
poi realizzato un marciapiede sul lato 
destro della statale n. 357. Il bivio 
di via Costa sarà smussato e allargato 
dalla parte destra per chi scende. Ciò 
consentirà una maggior viabilità del 
traffico proveniente da Medesano 
rendendo più agevole e sicuro im-
mettersi sulla Statale.

Sabato 27 maggio al Teatro San 
Martino si è svolta la serata mu-
s i c a l e  o r g a n i z z a t a  
dall'associazione musicale "Il Po-
dio" e dall'Amministrazione co-
munale, inserita nella manifesta-
zione "Natura e fantasia a tutto 
schermo" dedicata alla settimana  
della creatività. Lo spettacolo è 
rientrato nel ciclo di iniziative 
creative in quanto è  riconosciuto 
nelle arti e nella musica un alto 
valore educativo e formativo che 
viene a completare ed ad appro-
fondire il percorso delle attività 
scolastiche annuali dei bambini. 
L'importanza di questo aspetto è  
stato sottolineato dal Sindaco che 
come nelle altre occasioni è sem-
pre presente alle manifestazioni 
dei giovani con sincero affetto  
ed entusiasmo. Al saggio musi-
cale hanno partecipato circa 60 
bambini e ragazzi. Gli strumenti 
suonati sono stati il pianoforte, 
la tastiera, la chitarra, il flauto, 
la batteria, il sax, suonati sia come 
strumenti solisti che in gruppi di 
musica moderna. Il programma 
musicale ha spaziato da musica 
per bambini ( i più piccoli pianisti 
avevano 4 anni), a musiche e 
danze popolari a Bach, Clementi, 
Chopin, Gerswhin, sino ad arri- 
vare a Mancini e al popolarissimo 
Businde Reel di Hevia. Sono stati

SISTEMAZIONE DELL'EX MA-
CELLO COMUNALE PER LA 
SEDE DEL CIRCOLO ANZIANI
Nello scorso maggio la Giunta comu-
nale ha approvato il progetto esecutivo 
dei lavori per la sistemazione dell'ala 
nord dell 'ex macello, redatto 
dall'architetto Bianca Maria Bergonzi.  
I lavori sono finalizzati a realizzare la 
nuova sede del Circolo ricreativo per 
anziani. Per la ristrutturazione del 
circolo e per la realizzazione di 4 mini 
appartamenti - in fase di ultimazione 
- il Comune  ha assunto con la Cassa 
di Risparmio di Parma e Piacenza un 
mutuo fino a 350 milioni di lire, con 
un ammortamento mediante 20 rate  
semestrali posticipate comprensive sia 
della quota di rimborso del capitale 
sia delle quote di  interesse.

Alternanza scuola-lavoro: nuova op-
portunità per gli studenti nocetani. 
I n f a t t i  a n c h e  q u e s t ' a n n o  
l'Amministrazione comunale ha av-
viato gli stages per gli studenti fre-
quentanti le quarte superiori di istituti 
secondari. Nonostante le spese 
siano completamente a carico 
del Comune, gli stagisti ogni 
anno aumentano di numero. 
L'Amministrazione comunale 
versa a ciascun studente 600 
mila lire per 4 settimane pre-
viste tra giugno, luglio e 
agosto. A  questa esperienza di 
formazione sul lavoro sono 
stati ammessi i seguenti stu-
denti: Chiara Marai, Giulia 
Anzola, Natascia Menozzi, Laura Re- 
ia (Liceo scientifico Marconi) ; Eleo-
nora Petracca, Vanessa Morsia, (Ma-
gistrale Sanvitale); Irene D'Avena, 
Tommaso Mori, Mattia Righi, Stefano 
Pugnetti (Scientifico Ulivi); Daniela

Tedeschi, Marco Bergamaschi (Tec- 
nico Rondani), Ilaria Monteverdi, 
Daniela Cavicchia (Tecnico Melloni); 
Daniela Mancin, Lisa Aimi (Canossa), 
Lorenzo Petronini (D'Annnunzio), 
Igor Bonazzi, Stefano Bertani, Valen-

tina Ceci, (Gadda); 
Francesca Reggiani 
(Romagnosi). Gli stu-
denti sono stati inseriti 
in vari uffici comunali. 
L’Assessorato alla  
Pubblica Istruzione, da 
quest’anno, ha inoltre 
attivato convenzioni 
con: “Forma Futura” il 
Consorzio pubblico per  
la formazione profes-

sionale di Parma- Fidenza - Fornovo 
inserendo nei settori turistico/culturale 
Ceci Valentina e Calicelli Maria Cri-
stina, con l’Università di Parma inse-
rendo Francesca Mora presso la Bi-
blioteca Comunale.

proposti canti corali moderni per 
bambini con solisti alternati ai 
cori, canti per ragazzi tratti dal 
repertorio di Fausto Leali, Anna 
Oxa, Ivano Fossati e Lucio Dalla. 
Alcune soliste si sono impegnate 
in brani di difficile esecuzione 
tecnica e vocale come "Summer-
time" e "Semplice sai", ultimo 
successo sanremese di Jenny B.  
La simpatica alternanza di stru-
mentisti e voci soliste con gruppi 
di musica di insieme e canti corali 
hanno mantenuto vivo l'interesse 
del pubblico durante tutta la se-
rata. Con calore e simpatia i pre-
senti hanno saputo gratificare tutti  
i giovanissimi concertisti che si 
sono esibiti fin dopo la mezza-
notte. La maturità musicale, la 
naturalezza nel suonare e domi-
nare lo strumento, le capacità 
tecniche ed espressive dimostrate  
da tutti i bambini hanno confer-
mato il serio impegno di studio 
da parte degli allievi (che 
quest'anno sono stati 80) e di 
insegnamento dei maestri (che 
ricordiamo sono: per il canto Ce-
cilia Pieri, per il flauto Stefania 
Marusi, per la chitarra Fabio Ce-
ci, per la batteria Alessandro Ra-
vasini, per il sax Alessandro Cre- 
ola, per il pianoforte e la tastiera  
 Iolanda Degli Innocenti, coordi-
natrice della serata).
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ovest verrà intitolata a Andrea Baruffini.
• La relazione di stima del fabbricato "Aqui-
la romana" di via Gramsci a Noceto è stata 
affidata allo Studio Delta   Engineering per 
un importo di 10 milioni di lire tutto com-
preso.
• Le polizze assicurative di copertura dei 
rischi Furto/infortuni e incendio sono stati 
rinnovati rispettivamente con le Compagnie 
La Fondiaria e La Previdente per il periodo 
dall'1.6.2000 al 31.5.2001.
• E' stato concesso al presidente dello Sci 
Club Noceto 72 un contributo straordinario 
di 6 milioni di lire come sostegno 
all'organizzazione della 5° edizione di 
Noceto a cavallo e 12° mostra canina.
• Per l'organizzazione della Scuola genitori 
la Giunta comunale ha concesso alla Par-
rocchia un contributo straordinario di 4 
milioni di lire.
• La Giunta comunale ha concesso un con-
tributo straordinario di 500 mila lire 
all'Agesci di Noceto.
• Il circolo ANSPI di Pontetaro ha ottenuto 
un contributo straordinario di 1 e 800 mila 
lire a sostegno delle spese per la terza edi-
zione dell'Olimpalio e della Festa della 
griglia.
• E' stata rinnovata la convenzione tra 
l'Amministrazione comunale e la Ausl di 
Parma per il servizio di cattura cani randagi 
per l'anno 2000.
• E' stata rinnovata la convenzione tra il 
Comune di Noceto e il Comune di Fonte-
vivo per l'attribuzione di una riserva di 4 
posti al Centro diurno di Noceto a favore 
di cittadini anziani residenti a Fontevivo, 
comprensiva del servizio di trasporto.
• E' stato approvato l'acquisto del nuovo 
codice di edilizia e urbanistica in cd rom 
per l'Ufficio tecnico alla Maggioli Editore 
Spa.
• Per l'anno 2000  è stata rinnovata la con-
venzione con la Cooperativa artigiana di 
garanzia per agevolare l'accesso al credito 
da parte delle imprese artigiane insediate a 
Noceto. 
• Si stanno ultimando i lavori per la realiz-
zazione di una passerella pedonale sul tor-
rente Recchio in via Vivaldi la cui inaugu-
razione è prevista per il 30 settembre 2000.
• Alla Parrocchia di San Pietro in Vincoli 
di Borghetto è stato concesso un contributo 
straordinario di 500 mila lire.
• Un contributo straordinario di 5 milioni 
di lire è stato concesso all'associazione 
culturale "Incontriamoci in paese" per l’or-
ganizzazione del “Concorso del nocino”.

"Siamo l'associazione i "pellerossa", 
un gruppo di giovani dai 18 ai 30 
anni, impegnato nei temi sociali, che 
dopo tre mesi si  ripresenta sul gior-
nale dell’Amministrazione comunale  
per proporre ai suoi lettori la discus-
sione su un problema che a noi sta 
molto a cuore: la tossicodipendenza 
a Noceto. Su questo argomento ci 
siamo confrontati fra noi e con 
l'operatore di strada del Comune, 
Fulvio Fanelli ed abbiamo concluso 
che il problema non lo conosciamo  
a fondo nelle sue dimensioni reali in 
paese, ne conosciamo le valutazioni 
comuni dei nocetani verso chi fa uso  
di sostanze stupefacenti. Vorremmo 
quindi approfondire le nostre cono-
scenze e confrontarci con la cittadi-
nanza. Proponiamo quindi un que-
stionario allegato al giornale, con 
domande sul tema, per poter fare 
insieme una valutazione del proble-
ma droga a Noceto. Con i risultati

SETTEMBRE-OTTOBRE
sabato  9  
• Cena Medievale “Cena cum 
viatoribus”
domenica 10                            
• Festa del pesce nell’area “Il 
Pioppo” (AVIS)
venerdì 15                                  
• 1° Festa “Rock…ca e Sangria” 
in piazza dalle ore 21,00
sabato 16                            • 
Festa dello Scoutismo Nocetano 
dalle ore 18,00 in Parrocchia
Ore 21,00 Concerto Rock in piaz-
za Garibaldi
venerdì 23                                • 
Festa dello Scoutismo Nocetano 
dalle ore 9,00 in Parrocchia - ore 
16,00 S.Messa al campo c/o ora-

torio
giovedì 21                               
• Convegno “Noci-Nocino-
Noceto” in Rocca ore 21,00
sabato 23
• Inaugurazione piazze dalle ore 
16,30 - “Concerti…”
Domenica 24 
Concorso Nocino dalle 14,30 in 
Rocca
Da giovedì 28 a domenica 1
1° “Festa della Birra” presso Tri-
buna Pioppo
Da sabato 30 a lunedì 2
Mostra agricola in Piazza
Da venerdì 6 a domenica 8
Operazione “Mato grosso”
Domenica 8
Gita città di Padova

dell'inchiesta organizzeremo un in-
contro pubblico con esperti del set-
tore per poter esporre i dati del son-
daggio e confrontarci con la 
cittadinanza. La nostra richiesta è 
quella che voi lettori compiliate il 
questionario lo portiate nei più vicini 
punti di raccolta dove troverete ap-
posite cassette per la raccolta. Ecco  
i punti: Municipio di Noceto, Tratto-
ria Squeri Cella di Noceto, negozio 
di generi alimentari di Costamezzana, 
negozio di generi alimentari di Bor-
ghetto, Parrocchia San Martino di 
Noceto, sede Croce Verde, Bar gela-
teria “Legends” piazzale Boito, bar 
gelateria “La Rocca” (ex Ginetta). 
La nostra speranza è quella di racco-
gliere un buon numero di questionari 
compilati per ottenere un sondaggio 
rilevante sulla tossicodipendenza a 
Noceto, discuterlo con tutti e avere 
una maggiore attenzione e sensibilità 
sul problema in paese.

• E' stata rinnovata la convenzione tra 
l 'Amminis t raz ione  comuna le  e  
l'Associazione Provinciale Allevatori di 
Parma per l'assistenza tecnica per il controllo 
degli impianti di mungitura e l'assistenza 
laboratoriale. 
• E' stata attivata la procedura di progressione 
verticale per il passaggio di 1 dipendente 
alla posizione economica "B3" con il profilo 
professionale di Coordinatore operatori socio 
assistenziali. E' stata anche attivata la pro-
cedura per il passaggio di 5 dipendenti alla 
categoria "B3" con il profilo professionale 
"Collaboratore professionale terminalista".
• La Giunta comunale ha concesso alla So-
cietà sportiva "Rugby Noceto" un contributo 
straordinario di 8 milioni di lire come par-
tecipazione alle spese sostenute per la ma-
nifestazione di mini rugby intitolata "VI 
Memorial Colla - De Sensi".
• Alla Scuola materna Granelli Devodier è 
stato concesso  un contributo straordinario 
di 1 milione di lire per l'organizzazione 
del l ' iniziat iva "Bambininsieme".  
• La strada del nuovo comparto in costru-
zione, denominato Zanfurlina 3, che si di-
parte da via Berliguer sarà intitolata a Giu-
seppe Saragat, ex presidente della 
Repubblica.
• Il Corpo di Polizia municipale per i servizi 
di prevenzione del territorio ha necessità di 
utilizzare un veicolo anche come pronto 
intervento. Per questo motivo la Giunta 
comunale ha approvato l'acquisto di una 
autovettura Peugeot 306 SW per l'importo 
complessivo di 28 milioni di lire IVA com-
presa.
• Una fotocopiatrice e un fax sono stati 
acquistati dalla ditta Azeta Ufficio di Parma 
per installarli negli uffici dei Servizi demo-
grafici. 
• La Giunta comunale ha nominato quale 
rappresentante del Comitato anziani da in-
serire nel Coordinamento del centro diurno 
per anziani la signora Nora Manfredi, resi-
dente a Noceto.
• Poiché il medico competente aziendale ha 
rassegnato le sue dimissioni per motivi 
personale, la Giunta ha deliberato di nomi-
nare il Dottor Claudio Ferroni come medico 
per il Comune di Noceto. 
• Un personal computer Compaq, completo 
di processore e tastiera, obsoleto e non più 
utilizzato dagli uffici comunali, è stato do-
nato alla locale caserma dei carabinieri.
• Nel piano particolareggiato "Borgo San 
Martino" la strada cieca che ha inizio dalla 
vecchia via Ospedaletto in direzione est-

Direttore: Fabio Fecci


